
Martes tres de mayo 
La cita del día:  

"Hazlo o no lo hagas, pero no lo intentes" Maestro Yoda-la Guerra de las Galaxias 
(fais-le ou ne le fais pas, mais n’essaie pas  - N'essaie pas. Fais-le, ou ne le fais pas. Mais il n'y a pas d'essais) 

 

 L’ordre la défense 

exemples impératif subjonctif NO+ subjonctif 

 

Intentar 

essayer 

intenta (tú)   

2ème personne moins le s    

 

 

intentad (vosotros)  

on enlève le R de 

l’infinitif et on met ‘D’   

 

intente   (usted)  

intentemos (nosotros)  

 

intenten  (ustedes) 

no intentes 

no intente 

no intentemos 

no intentéis 

no intenten 

 

hacer: 

(1ère: hago) 

haz* (tú)   

 

 

haced (vosotros)  

 

haga    (usted)  

hagamos (nosotros)  

 

hagan  (ustedes) 

No hagas 

no haga 

no hagamos 

No hagáis 
 

No hagan 

 

 

*les irréguliers à l’impératif singulier (tú):  
    pon,      ten,       ven,       haz,        sal,      ve,        di,   sé 

   poner (poser)  tener (avoir)  venir()  hacer(faire)   salir(sortir)   ir (aller)   decir (dire)   ser (être) 
attention aux vbs en ‘go’ et en ‘zco’ : 

leur radical à la 1ère du présent  = leur radical à toutes les personnes du subj: 

 PONER: pongo (je pose, je mets)   > que yo ponga….. 

 HACER: hago (je fais)      > que yo haga, que tú hagas….. 

 TENER: tengo (j’ai)    >  que yo tenga, que tú tengas… 

 DECIR: digo (je dis)    >  que yo diga, que tú digas… 

 CONOCER: conozco (je connais)    > que yo conozca, que tú conozcas… 

 PARECERse: me parezco (je ressemble)    > que yo me parezca, que tú te parezcas… 

 

quelques exemples d’ordres et d’interdictions 

¡ haz tu trabajo! (fais ton travail!) ¡ haga (usted)su tabajo (faites votre travail !  politesse) 

 ¡ Ven aquí ! (viens ici!) ¡ Venga (usted) aquí !  (venez ici ! -politesse) ¡ no vengas(tú) !  (ne viens pas !)     

¡ Habla ! (parle !)  ¡ hable (usted)!  (parlez ! -politesse) ¡ no hables (tú) !  (ne parle pas !)   

 

>exercice à faire sur le cahier 
Rédiger deux questions, deux conseils et deux interdictions / nature, sur le modèle : 

¿ Tú echas los papeles  en el patio de recreo ? 

¡ No eches los papeles en el suelo ! 

¡ echa los papeles a la basura ! 

>apprendre par cœur les irréguliers de l’impératif 

> ajouter l’Equateur sur la carte  

  et réviser le chapitre et les cartes pour le 20/05. 


